

Querida esposa e hijo: Esta semana tu carta la he recibido el viernes y junto con ella me ha llegado una buena parte del contenido que perdí al leer la otra anterior en la que me decías que el pequeño estaba en cama con un fuerte respiro. Yo siempre pienso lo peor de las cosas, pero como en esta ultima me dices que me está haciendo una catarro y nada de un respiro, y por lo que pienso que ya debe estar completamente bien. También el jueves recibí el paquete y llegué a decir que me faltaba orada. Me dices que me quisieras poder mandar más cosas, y yo nunca te he puesto en duda. Siempre he creído que haces todo lo que puedes y quizás más; te digo eso porque no quisiera que pensaras que cuando yo digo que aquí la calidad de la comida va muy mal, lo diga para que tu hagas más, pues de sobras sé que vienes haciendo el máximo. Yo digo para que sepas la verdad y para que nunca nadie de la familia pueda ignorar, si es que alguna vez te preguntan como estoy, que necesito de la ayuda de todos. Yo hubiese deseado que este año a mi huésped llegados, y si mi salud fuese normal, ten la seguridad que no habría así. Actualmente estoy bien, perfectamente bien, y por eso mismo no quiero acaso, porque desgraciadamente estos momentos son fatales para los que enfermos, a falta de alimentación, que es la medicina única para los atroces que sufre clase de enfermedades. No quisiera que al leer esto te entristecieras por mí, ya que afortunadamente no ha llegado el caso que necesite más de lo que actualmente tengo recibiendo; si acaso, hazlo para los pobres que no tienen la suerte de tener una

expresa como tú.

Lo que me contaste del tío, me ha indignado. Es imposible que
me pueda figurar quien puede ser este sujeto con tan poco escrupulo
lo que si estoy seguro que aquí en Porta. Cecilia nunca ha estado. Re-
cién uno de la Models? No sé que deciste, ya que en primer lugar no acuer-
dabas dar la dirección de nadie, pañuelos para entrar conoscime-
nte, y en segundo, porque acá ir a la calle Capellier, sini, sini, one hace
pensar que ni siquiera me debe volver. De todas formas, one cu-
traine si dejarais comprender con el sentido de mi libertad. Puedes
decirme cuál es el tiempo para esto y nada hay que en estas momen-
tos siendo lo contrario. Si me dices, te diré cuánto se trataba de
un tío, por no obstante frustre a esperarme. También te di-
jiste engañar. Si algún caso de estos se volviese a presentar, lo que
tienes de hacer es llamar a la policía, ya que es indigno exista quien
quierá lucrarse con nuestras desgracias. Si al día siguiente o ve-
rás en mi nombre, por lo menos te mandaré aunque esto sea mi
nombre escrito por mí. No jalaré tu dominio. Cuando lo
terminé, ya te lo diré, pues por ahora con el poco que nos dan ya
que me mandaría, soy hambriento. ¡más dentro, van hambrientos!
ya que ahora la expreso mejor lo lavo yo.

Darás cuenta a numeros a través de libros para nosotros de
nuestro

D. Vilaró

los pasantes traigo los mandare la próxima semana.